
 

質問者 
 通告５番 

  １１番  瀬戸 和雄 議員     

通告時間 ５０分 

答弁者 町 長 

質問事項 
１ 第６次総合計画の策定状況について 

２ 選挙公約の進捗状況について 

要 旨 

 

１ 令和３年度からの町政運営の指針となる総合計画については

昨年度から取り組まれ、今年第４回定例会に上程される運びとな

っている。特にコロナ禍の中での町民との議論においては、多く

の苦労があったと推察する。そのような中で、次の３点について

伺う。 

 

(1) 第５次総合計画の総括をどのように評価しているか。 

(2) 町長の選挙公約である｢協働のまちづくり｣の観点から、今ま

での手法と異なった町民との｢議論の場｣を具体的にどの様

に設けたのか。 

(3) 相和地域活性化への取り組みについて、町長の思いの一端を

伺う。 

 

２ 小田町長が就任してまもなく２年となる。選挙公約の進捗状況

については以前に一般質問をした所であるが、その後の進捗状況

を伺う。 

 

(1) 公営獣肉処理施設の開設に向けての状況は。 

(2) 公営獣肉処理施設の建立地をどのように考えているか。 

(3) 本年４月に新設された協働推進課は、５つの事務分掌がある 

が、事業実績と対応について伺う。 


